16 de julio de 2021

Primeras Planas

Desbordan conflictos

Prepara bloque opositor agenda para frenar a AMLO

Dan luz verde a la reforma eléctrica

Turismo mexicano de vacunas gastó 325 mdd

Pacificar el país sin "mano dura", el desafío: AMLO

AMLO advierte que 4T no se acreditará si no pacifica al país

A juicio, los morenistas indisciplinados

Crecen adicciones

Si no pacificamos a México no habrá 4T, asegura AMLO

<u>Reforma</u>

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Tiene la CDMX la mejor policía de México: Sheinbaum

Para Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, la SSC es el cuerpo policiaco más seguro y confiable de todo el país. En la inauguración de las Poliolimpiadas, la mandataria admitió que es difícil reducir la incidencia delictiva, al tiempo que aseguró que los delitos de alto impacto han bajado 50%. **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, mencionó que estos juegos tienen el objetivo de fomentar la competencia, gusto y convivencia armónica por el deporte entre los integrantes de la institución, por medio de diversas disciplinas. <u>La Jornada</u> / <u>La Razón</u> / <u>El Heraldo de México</u> / <u>Ovaciones</u> / <u>Metro</u> / <u>Diario de México</u> / <u>Contra Réplica</u> / <u>24 Horas</u> / <u>Basta</u> / <u>El Día</u> Sin mención: <u>El Sol de México</u>

Fraudes por teléfono bajan... porque migran al Internet

Este año solo se han registrado 10 reportes de extorsión en esta modalidad (conocida como La Patrona o El Sobre Amarillo). La agente Sandra García, especialista de la **Policía Cibernética capitalina**, explicó que el fraude comenzó en el año 2000 con llamadas telefónicas o mensajes de texto dirigidos especialmente a personas de limpieza o trabajadoras domésticas, donde les hacían creer que sus patrones estaban en problemas y que necesitaban dinero o algún artículo del domicilio. 24 Horas

Facultad a SSC de investigar, "pieza clave" en combate a la criminalidad

Legisladores locales aseguraron que otorgar facultades de investigación a la **SSC** fue "pieza clave" en el nuevo marco normativo que expidió el Congreso capitalino para desarrollar un mejor sistema de actuación policial. La Ley Orgánica de la SSC aprobada en 2019 habilitó a la policía de proximidad como auxiliar del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia capitalina para investigar a presuntos delincuentes. <u>La Jornada</u>

Evita la araña golpeando a los policías

Dos policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron agredidos en calles del Centro Histórico cuando trataron de colocar un inmovilizador, llamado comúnmente araña en la calle de Bolívar. A través de un video que circula en redes sociales, se observa que los agentes son golpeados a la vista de un grupo de personas que aparentemente lo apoyaban. <u>Excélsior/Reforma/Ovaciones/24 Horas</u>

Detienen a paramédicos por abuso

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos paramédicos en la colonia San Pedro Zacatenco, GAM, presuntamente por abusar sexualmente de una mujer de 25 años. <u>Excélsior</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u>

16 de julio de 2021

Apañan a tres con dosis de cocaína

En dos operativos realizados en la alcaldía AO, la **policía capitalina** detuvo a tres hombres en posesión de dosis de cocaína. En el primer caso, sobre la calle Jesús Flores Magón, en la colonia Las Palmas, se detectó a dos jóvenes que intercambiaban envoltorios, por dinero en efectivo. Por otro lado, los uniformados de la **PBI** que patrullaban por las calles Providencia y Colorines, en la colonia Lomas de la Era, vieron el momento en que un hombre, al notar la presencia policial, escondió entre sus ropas una bolsa transparente y aceleró la marcha. <u>Ovaciones</u>

Cae cuatro por ejecución de empresario en Lindavista

Al menos cuatro personas relacionadas con la ejecución de un empresario queretano y su trabajador, afuera del Hospital Ángeles Lindavista, han sido detenidos por agentes de investigación de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, en calle Manuel Herrera y Telégrafo de Guadalajara, colonia Palmas, de la alcaldía Álvaro Obregón. Se trata de El James y El Mai, quienes conforman una banda delictiva liderada por El Beto. El Universal / Basta

Utilizan niños halcones en el Centro Histórico

Una fotografía muestra el momento en que uno de los menores realiza su labor de alerta, mediante un radio portátil de banda civil, a comerciantes ambulantes que se despliegan en el Eje Central Lázaro Cárdenas, debido a los **operativos de seguridad pública**. El pequeño también ayuda a recoger mercancías antes de que **policías** las retiren. <u>La Jornada</u>

Decomisan dos toneladas de cigarros piratas

Autoridades capitalinas realizaron un decomiso de 5 toneladas de cigarros piratas, propiedad del contrabandista El Aja. Los hechos ocurrieron en un predio de la colonia Janitzio, en la alcaldía Venustiano Carranza. Basta

Alistan certificación para manejar motos

Para obtener la licencia Tipo A1, que a partir del 31 de julio será obligatoria para los nuevos motociclistas en la CDMX, habrá que completar un curso de certificación de manejo. "De acuerdo con datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, durante los últimos trimestres, las personas motociclistas han sido el primer o segundo grupo identificado con más muertes por hechos de tránsito", indica la página oficial de la Semovi. El Sol de México / La Prensa

Metro se "atora" en cambio de vía; 5 horas sin servicio

Usuarios de la Línea 6 del Metro se vieron afectados debido al cierre temporal del tramo comprendido entre las estaciones Martín Carrera y Norte 45. Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un operativo para evitar que transportistas hicieran maniobras de ascenso y descenso de pasaje en doble fila. <a href="Excélsior/El Universal/Reforma/La Jornada/La Razón/La Prensa/Ovaciones/El Heraldo de México/El Sol de México/Reporte Índigo/Metro/El Gráfico/El Financiero/El Economista/Basta/Diario de México/El Financiero/El Economista/Basta/Diario de México/El Gráfico/El Financiero/El Economista/Basta/Diario de México/El Financiero/El Economista/Basta/Diario de México/El Financiero/El Economista/Basta/Diario de México/El Financiero/El Economista/Basta/Basta/Diario de México/El Financiero/El Economista/Basta/Diario de México/El Economista/Basta/Diario de México/El Economista/Basta/Diario de México/El Economista/Basta/Diario de México/El Economista/Basta

260 mil niños sufren explotación

En México, más de 260 mil niños y niñas son obligados a trabajar, ya sea explotados sexualmente, pidiendo limosna o laborando en otras áreas, de acuerdo con lliana Ruvalcaba, presidenta de la ONG El Pozo de la Vida. De acuerdo con el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia, los puntos donde se concentra la explotación infantil son estaciones de Metro, centrales de autobuses, restaurantes, cruceros viales y centros de espectáculos. Excélsior

Columna Tiraditos: Recupera el restaurante la familia Arroyo

Se cumplimentó la orden de un juez que otorga la legal posesión y administración del Restaurante Arroyo a la familia de don Jesús. La diligencia fue encabezada por una actuaria de un juzgado de la CDMX y **elementos de la SSC**. El operativo se llevó a cabo de forma pacífica. <u>Contra Réplica</u>

16 de julio de 2021

Columna Historias de Reportero: Saciamorbos / Carlos Loret de Mola

El secretario de Seguridad del gobierno de Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México, **Omar García Harfuch**, dice que la mejor defensa contra los delincuentes es el ataque, según recoge el diario La Jornada. Una estrategia de combate al crimen diametralmente opuesta a la enarbolada a nivel federal, con el "abrazos no balazos". <u>El Universal</u>

Policiaco

Ladrón a domicilio

Con el truco de ofrecerle un empleo a una mujer, un ladrón se metió a una casa y lesionó a dos integrantes de una familia, luego escapó llevándose los celulares, los heridos fueron trasladados al hospital. El Gráfico

Asesinan a policía de Veracruz en la CDMX

De dos disparos en la cabeza fue asesinado un hombre que se desempeñaba como policía estatal de Veracruz, al interior de una cafetería dentro de la Plaza Comercial Zentralia Churubusco, ubicada en avenida Río Churubusco y Eje 5, colonia Aculco, en la alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron cuerpos de socorro y **elementos policiacos** quienes montaron un operativo para intentar dar con los responsables, que escaparon a bordo de una camioneta. Reforma / La Prensa / Metro / Basta

Asalto en la Roma deja herido de bala; botín de \$40,00

Un hombre fue herido de bala al ser víctima de un asalto en un despacho de contadores ubicado en calles Álvaro Obregón y Yucatán, en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, quienes entrevistaron a los empleados del edificio para intentar dar con los responsables que huyeron a bordo de una motocicleta. La Prensa / Basta

Se ahorca empleado en la estación San Cosme

Un hombre empleado de intendencia se ahorcó dentro de la estación del Metro San Cosme, Línea 2, ubicada sobre la avenida Ribera de San Cosme esquina Rosas Moreno, en la colonia San Rafael. La **policía** investiga las causas que llevaron al hombre a escapar por la puerta falsa. Basta

Justicia

Va quinta orden de captura contra Tungüí

La FGJ indicó que se cumplimentó la quinta orden de aprehensión en contra de Edgar Tungüí, ex titular de la Comisión para la Reconstrucción de la CDMX, por su probable participación en el delito de uso ilegal de atribuciones y facultades. La Razón

Lanza Fiscalía de la CDMX falsa Alerta Amber en Tlahuac

La coordinación de la Fiscalía de la CDMX en Tláhuac lanzó dolosamente una falsa Alerta Amber en torno a dos menores de edad, señalando al padre como el sustractor de las mismas aun cuando las niñas estuvieron siempre en el domicilio que establecen los documentos de custodia y a pesar de que la madre denunciante, amiga de funcionarios de dicha coordinación territorial, siempre estuvo en contacto con las menores y con plena conciencia de su ubicación. La Crónica de Hoy / Basta / Diario de México

16 de julio de 2021

Le prende fuego a su compa por una mona

Tras una pelea entre indigentes, uno de ellos le prendió fuego al otro porque no le dio a inhalar de su mona. La víctima resultó con quemaduras de segundo grado en el 93% de su cuerpo; el responsable se dio a la fuga y la Fiscalía ya investiga los hechos. <u>Basta</u>

Imagen Destacada





